

—品質優秀賞・原価優秀賞をダブル受賞—

新日本電工(株)グループの一員である中央電気工業(株)は、この度プライムアースEVエネルギー株式会社（PEVE社）様より2015年度の『品質優秀賞』並びに『原価優秀賞』のW（ダブル）受賞の栄誉に輝きました。

PEVE社様は、主にトヨタ自動車様向けのハイブリッド車用二次電池パックを供給しており、初代プリウス以来900万台（プリウス台数換算）を超える生産台数を提供しているビックサプライヤーです。

当社は、ニッケル水素二次電池の負極板に使用される水素吸蔵合金を新潟県の妙高工場にて、1992年より製造しており、PEVE社様には2001年から車載用として供給しております。水素吸蔵合金は、水素を吸蔵したり放出したり出来るユニークな合金で、安全性も非常に高く評価されております。

選定ではトヨタ自動車様のハイブリッド車用二次電池材料に要求される性能は勿論の事、品質の安定性・安全性に加え、生産にかかわる弛まない改善・原価低減への取り組みが評価されますが、当社はこれで5年連続7回目の受賞となりました。今回のW受賞は、今年創立20周年を迎えられるPEVE社様の仕入先総会では初の快挙で、日頃の愚直な製造・研究開発が認められたものと考えております。

今後もハイブリッド車の一層の普及・拡大のため、安定した製造と品質の強化を図り、販売好調な新型プリウスを筆頭にトヨタ自動車様のハイブリッド車増販の下支えをしっかりと進めて参ります。

2016年4月4日

中央電気工業(株)電池材料営業部

